

**KEIN ABSCHLUSS
OHNE ANSCHLUSS**

Übergang Schule - Beruf in NRW gestalten.

Pflegefachmann/-frau

Angebotstag:

27.04.2023

Uhrzeit:

8:15 bis 14:00 Uhr

Beschreibung

Die Ev. Altenpflege Bergisch Gladbach zeichnet sich durch ein breites Leistungsspektrum aus.
-> Das Haus Quirlsberg verfügt über 82 stationäre Plätze in welcher ausschließlich Menschen mit gerontopsychiatrischen Erkrankungen (Demenz) leben.
-> Das Haus An der Jüch bietet 80 Bewohnern Platz im allgemeinen vollstationären Bereich.
-> Hinzu kommen noch eine Kurzzeitpflege mit 20 Plätzen und eine Tagespflege mit 14 Plätzen.

Das Berufsfeld der/s Pflegefachfrau/-mann umfasst viele Themenfelder und Verantwortungsbereiche.

An dem Tag der Berufsfelderkundung möchten wir Ihnen anbieten, einen Einblick in eine typischen Frühdienst zu erhalten.

Ihr Tag beginnt um 8:15 Uhr.

Zuerst werden Sie ausführliche Informationen rund um die Einrichtungen und ihre Schwerpunkte erhalten, im Anschluss werden kleinere Stationen vorhanden sein, an denen Dinge ausprobiert werden können um den Alltag der Pflege ohne den regulären Trubel der Stationen etwas kennen zu lernen.

Hier nach besteht die Möglichkeit, sich auf die Wohnbereiche zu begeben und dort einen kleinen Einblick in die Tagesgestaltung der Kollegen und Bewohner zu erhalten.

Sie können und sollen an diesem Tag einen Einblick in den Pflegeberuf erhalten, Zusätzlich erhalten sie Einblicke in den Ablauf der übergreifenden Arbeit, diese kann Visiten von Hausärzten, Kommunikation mit Therapeuten und den Umgang mit Medikamenten beinhalten. Darüber hinaus erleben Sie die Kommunikation mit dem Sozialem Dienst, Alltagsbegleitern und Ehrenamtlichen, sowie Zusammenarbeit mit anderen Wohnbereichen und Kollegen in unseren

Evangelische Altenpflege Bergisch Gladbach - Haus An der Jüch, Helmut-Hochstetter-Haus, Haus Quirlsberg

An der Jüch 47-49

51465 Bergisch Gladbach

DE

Unternehmensdarstellung:

Wir betrachten den Menschen als Individuum in seiner ganzen Würde, Selbstbestimmung und Einzigartigkeit. Wir erkennen an, dass jeder Mensch durch seine Erfahrungen im Lebenslauf und in seiner Lebenswelt geprägt ist. In unseren Einrichtungen arbeiten Mitarbeiter aus unterschiedlichen Arbeitsbereichen Hand in Hand zusammen und stehen im lebendigen Miteinander mit den Bewohnern, Gästen und Angehörigen. Unsere Mitarbeiter haben großen Anteil am Zusammenleben in unseren Einrichtungen. Ihr Engagement, ihre Kompetenz, ihre Lernbereitschaft und ihre Zufriedenheit tragen maßgeblich zur Lebensqualität unserer Bewohner und Gäste bei. Das Bewohnerinteresse steht für uns immer an erster Stelle.

Unternehmensgröße:

Mit finanzieller Unterstützung des Landes Nordrhein-Westfalen und der Europäischen Union



Kofinanziert von der
Europäischen Union

Ministerium für Arbeit,
Gesundheit und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen



**KEIN ABSCHLUSS
OHNE ANSCHLUSS**

Übergang Schule – Beruf in NRW gestalten.

Häusern. Weiter erhalten sie einen Einblick in die Alltagsgestaltung und den allgemeinen Pflege- und Betreuungsprozess, der von den fachkundigen Kollegen täglich umgesetzt wird.

Für den Tag sollten sie angemessene Kleidung tragen, bitte achten sie darauf das ihre Kleidung ordentlich und sauber ist und für die Situation in der Pflege geeignet ist. (Keine Röcke, Strumpfhosen, tiefe Ausschnitte an T-shirts, etc.)

Veranstaltungsort:

An der Jüch 47-49
51465 Bergisch Gladbach

Berufsfeld:

Anzahl Plätze gesamt:

5

Anzahl Plätze noch verfügbar:

5

Inhalt/e der Veranstaltung

- Informationen über das Unternehmen und über Berufe des Berufsfeldes
- Einblicke in Tätigkeitsfelder und das Anforderungsprofil
- Erkundung des Tätigkeitsortes und der Ausgestaltung der Arbeitsplätze
- Informationen über Praktika und Ausbildungsmöglichkeiten im Betrieb
- Übersicht über die Verdienst- und Aufstiegsmöglichkeiten in den Berufen der Branche
- Erste Erfahrungen in praktischen Übungen und einfachen Tätigkeiten

Zusatzinformationen

Die Evangelische Altenpflege bildet jedes Jahr in Kooperation mit der Bildungsstätte Rhein-Berg und dem Krankenhaus EVK aus. Dies bringt den Vorteil das alle Praktischen Einsätze die zum

Mit finanzieller Unterstützung des Landes Nordrhein-Westfalen und der Europäischen Union



Kofinanziert von der
Europäischen Union

Ministerium für Arbeit,
Gesundheit und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen



**KEIN ABSCHLUSS
OHNE ANSCHLUSS**

Übergang Schule – Beruf in NRW gestalten.

erfolgreichen Abschließen der Ausbildung nötig sind, hier in einem Unternehmen in wenigen Gehminuten zu einander absolvierbar sind. Insgesamt beginnt die Evangelische Altenpflege jedes Jahr mit (1.4 und 1.10) mit je 8 Auszubildenden, hinzu kommen noch Ausbildungsplätze im Krankenhaus EVK.

Mit finanzieller Unterstützung des Landes Nordrhein-Westfalen und der Europäischen Union



**Kofinanziert von der
Europäischen Union**

Ministerium für Arbeit,
Gesundheit und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen

